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Aos 26 dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às 09h 15min  (nove horas, e 7 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 8 

14° andar, a quatrocentézima trigésima reunião do Conselho de Administração do 9 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e como 10 

secretário ad hoc. Luis Fernando de Fraga Silva, conforme determina o art. 3º do 11 

Regimento Interno deste Conselho. Estiveram presentes os conselheiros indicados e 12 

eleitos (titulares e suplentes) para o exercício de 2015/2017 que assinam esta Ata. 13 

Aberta a sessão o presidente leu o nome dos vinte (20) conselheiros e suplentes 14 

presentes confirmando o quórum para a eleição dos membros da mesa. Aberta a 15 

indicação de candidatos a presidente. O conselheiro Laerte Campos de Oliveira 16 

indicou o nome do conselheiro Renan da Silva Aguiar, o qual aceitou a indicação. O 17 

Conselheiro Luís Borba expressou um entendimento havido entre alguns 18 

conselheiros, do qual fez parte o Conselheiro Laerte, sobre a indicação de um 19 

Conselheiro eleito para o próximo mandato; assim, concordando com a indicação de 20 

agora feita pelo Conselheiro Laerte. Ainda deixou clara a compreensão de que, 21 

regimentalmente, é daqui a um ano que será feita a nova eleição, mas que não via 22 

qualquer empecilho para que esse tipo de entendimento seja registrado desde agora, 23 

indicativamente. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas indicou a conselheira 24 

Marilena Ruschel da Cunha que agradeceu e declinou a indicação. A conselheira 25 

Marisa Ney Santos Pinho indicou o conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas que 26 

também declinou a indicação. Terminada as indicações o conselheiro Renan da Silva 27 

Aguiar foi proclamado presidente do Conselho para o primeiro ano. Após, iniciou-se 28 

as indicações para o vice-presidente. O conselheiro Laerte Campos de Oliveira 29 

indicou a conselheira Terezinha Casagrande que agradeceu e declinou o convite, 30 

justificando motivos particulares.  O conselheiro Luis Fernando indicou a conselheira 31 

Marilena Ruschel que agradeceu e declinou a indicação. O conselheiro Laerte 32 

Campos de Oliveira indicou a conselheira Luciane Pereira para Vice-Presidente, 33 

propondo que no próximo ano a mesma assuma a presidência, alternando assim com 34 

o conselheiro Renan o segundo ano do Conselho de Administração. A conselheira 35 

Luciane Pereira foi proclamada Vice-presidente do Conselho. Para secretário do 36 

Conselho o conselheiro Edson Zomar indicou o conselheiro Luis Fernando de Fraga 37 

Silva, o qual aceitou a indicação. O conselheiro Luis Fernando de Fraga Silva foi 38 

proclamado Secretário do Conselho.  Terminado o processo da escolha da Mesa 39 

diretiva, o ex-presidente André Brum de Sá empossa a nova Mesa desejando boa 40 

sorte. O Presidente Renan da Silva Aguiar, Vice-Presidente Luciane Pereira da Silva 41 

e o Secretário Luis Fernando de Fraga Silva assume a mesa do conselho. O Presidente 42 

Renan abriu os trabalhos solicitando que os Conselheiros se apresentassem. Após, 43 

foram realizados os informes. A conselheira Isabel Cristina Oliveira, presidente da 44 

ASTEC (Associação dos Técnicos de Nível Superior da Prefeitura de Porto Alegre), 45 

convidou os demais Conselheiros para um seminário sobre previdência na Escola de 46 

Gestão Pública 14º andar, dia 18 de junho 2015 às 13h30min. O conselheiro Vargas 47 

informou que os funcionários da Câmara Municipal tiveram aprovada a correção de 48 

8,17% com base integral do IPCA dos últimos doze meses mais a parcela final da 49 

URV, acordada na data-base de 2014, equivalente a 3,98, totalizando 12,15. Tal 50 

correção já inserida nos contracheques  de maio de 2015  deverá ser aplicada também  51 

aos inativos do legislativo e aposentados, com base na regra da paridade. A 52 

conselheira e também Diretora Previdenciária Luciana Eidt informou sobre Censo 53 

Cadastral Previdenciário promovido pelo PREVIMPA que será realizado nos meses 54 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 



de julho, agosto e setembro de 2015 com  todos servidores ativos e aposentados dos 55 

poderes Executivo e Legislativo, objetivando melhora do cadastro dos servidores. O 56 

Diretor Administrativo-Financeiro Rodrigo Machado Costa informou que a 57 

Autarquia está aguardando o parecer da PGM no  Contrato com a  PROCEMPA e 58 

que após será remetido a este Conselho para análise e deliberação. Não havendo nada 59 

mais a tratar o Presidente encerrou a reunião às 11h30min (onze horas e trinta 60 

minutos) e, eu Luis Fernando de Fraga Silva, Secretário deste Conselho, lavrei a 61 

presente Ata que, depois de apresentada e aprovada, vai devidamente assinada. Porto 62 

Alegre/RS, 26 de maio de 2015.  63 
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Renan da Silva Aguiar – Presidente  Luis Fernando de Fraga Silva - Secretário66 
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Edson Zomar de Oliveira    Carlos Adolfo Bernd    69 
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Fabiane Borges Pavani    Marta Soares da Rocha 72 
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Luciane Pereira da Silva – Vice-Presidente Luis Ferrari Borba  75 
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Maria Pinheiro dos Santos Gomes    Marilena Ruschel da Cunha 78 

 79 

 80 

Adroaldo Bauer Spindola Correa     Josane Gauer 81 
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Isabel Cristina Junqueira       Pedro Luis da Silva Vargas 84 
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Sueli Silveira de Moura        Ari Krasner 87 
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Adriane da Silva Carvalho         Antonio Carlos da Costa Pinto 90 
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Carin Cecília da Rosa Carvalho                                 Enio Jose Mariani 93 
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Margareta Baumgarten          Liege Mentz 96 
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Laerte Campos de Oliveira          Marisa Ney Santos de Pinho 99 
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Guacyra Lima Avila            Teresinha Casagrande 102 
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Simone Silva Dorneles            Luciana Eidt    105 
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